
1 

 

山武中学校・山武南中学校統合準備委員会 第２回ＰＴＡ・通学部会要点記録 

 

１．日  時  平成 29年７月 27日（木） 19時 00分から 20時 39分 

２．場  所  さんぶの森中央会館 １階 ホール 

３．出席委員  20名（欠席７名） 

４．次  第 （１）開会 

（２）あいさつ 

（３）議題 

①制服・トレーニングウェアについてのアンケート 

②通学路・通学方法について 

③その他について 

（４）閉会 

５．事務局説明者 学校再編推進室長ほか 

 

議題についての意見の概要は次のとおり。 

（１）制服・トレーニングウェアについてのアンケート 

【事務局の説明】 

○アンケートの目的、対象、期間、方法 

○アンケートの設問 

 

・アンケートの写真でソックスを白にできないか。現状に即したものを提示したい。 

 ➤注釈で対応する。 

・選択欄に男女一つずつ○をお願いしますと書いてあるのが分かりづらい。分かりやすい表現を

お願いする。 

 ➤修正する。 

・着心地の設問について、着用している制服は気に入っていますかという問だけにして、その理

由のところで、デザイン、着心地などについて聞くのはどうか。 

 ➤修正する。 

・スーツタイプとブレザータイプの違いについて説明が必要ではないか。 

 ➤説明を加える。 

・トレーニングウェアについて、今回は形を問う設問はないのか。 

 ➤形についての設問を加える。 

・小学校用アンケートの対象は小学３～６年ではなく、小学１・２年生も加えた方がいい。 

➤小学１・２年生も加え、小学１年～６年とする。 

・とりまとめ期間は１週間程度で足りるか。 

 ➤２週間程度とする。 

 

【まとめ】 

・アンケートの対象は小学１年生から中学３年生までとその保護者。 
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・とりまとめ期間は２週間程度。 

・保護者の方がお答えくださいという設問については、兄弟姉妹がいる場合は、上の学年で書く。 

・トレーニングウェアの形について設問を加える。 

 

（２）通学路・通学方法について 

【事務局の説明】 

○統合時に想定される生徒の通学距離 

○想定されるバスルート 

 

・基幹バスをうまく利用できないか。 

 ➤方面によっては、バスルートがないところがあるので、どう対応するのか検討が必要になる。 

・もしバスがあったら本当に使うのか、遠い人にアンケートを取ったらどうか。 

・使いたいという人も、便数、範囲、時間帯で変わってくる。 

・各小学校からバスを走らせる対応は出来ないのか。 

・他の事例では、路線バスに補助を出している所があるが、実際にはあまり利用せず自転車で通

学している方が多い。 

・現在の山武中学校区での遠方の人と、統合後の中学校区での遠方の人の通学距離はあまり変わ

らない。 

・使いたい人がいるかよりも、必要か、必要ではないかを考えて話をした方がいい。 

・アンケートを取るにしてももう少し話を煮詰めてからになると思う。 

 ➤現時点で、部会としては自転車通学を基本として考える。 

 

【まとめ】 

・PTA・通学部会としては自転車通学を基本として考える。 

 

 

（３）その他について 

【事務局の説明】 

○想定される通学路について 

○次回の会議について 

 

・通学の際、決まったルートを通らないと保険の対象にならないのか。 

 ➤日本スポーツ振興センターの保険は、そのようになっている。 

・山武南中学校区から現在の山武中学校へ通学する場合に想定されるルートについて、洗い出し

をして確認する方法でよろしいか。 

 ➤次回以降に提示する。 

・山武中学校では、体育や校外学習の際、キャップを着用していると聞いたが合わせる必要はあ

るか。 

 ➤統合してからの検討でも可能。 
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・体育館シューズに違いがあるが、統一年度はいつにするか。 

 ➤統合年度に合わせるということでいいのではないか。 

 

【全体のまとめ】 

・制服・トレーニングウェアのアンケート（案）を作成後、各委員に確認の依頼を行う。 

・９月初旬に学校を通じてアンケートを配付する。 

・現時点で、PTA・通学部会としては自転車通学を基本として考える。 

・山武南中学校区から現在の山武中学校へ通学する場合に想定されるルートについて、洗い出し

を行う。 

 

【次回について】 

・次回の会議は、９月末か１０月に入ってからを予定する。 

 

 

 

 

 

 

 


